
                                     Lectura fácil

Benicàssim
La mejor elección todo el año.



INFORMACIÓN EN LECTURA FÁCIL

De comprensión más sencilla con información sobre Benicàssim.
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Benicàssim, la mejor elección todo el año

Benicàssim es un pueblo de la costa de Castellón, que está en la 

Comunidad Valenciana.

En este mapa puedes ver Benicàssim en rojo:

Benicàssim, es el mejor destino para disfrutar durante todo el año 

porque:

- Tiene un clima muy bueno.

- Cuenta con playas preciosas de fina arena.

- Ruta de las Villas en el Paseo Marítimo Pilar Coloma

y Bernat Artola. Esta es Villa Elisa:



- Montaña muy cerca del mar.

- Actividades culturales y deportivas

durante todo el año.

-  Benicàssim es un destino hospitalario,

que recibe con cariño a todo el mundo.

Es alegre, festivo y tiene mucho color.

Playas de Benicàssim

Benicàssim tiene un clima excelente, 

con más de 3.000 horas de sol al año y

tiene una temperatura media al año 

de 20 grados.

Por eso, con este clima tan bueno,

se puede disfrutar mucho de la playa y del mar.

Benicàssim tiene 7 kilómetros de costa y 5 playas.

Foto de la playa Heliópolis:



Todas las playas de Benicàssim son excelentes,

están muy limpias y tienen un servicio de

ayuda al baño durante los meses de julio y agosto.

Foto del baño asistido en la playa Almadraba.

Torre de Sant Vicent

La Torre se construyó para evitar los ataques de piratas 

a la costa de Benicàssim. Ahora es el 

Centre d’Interpretació Torre de Sant Vicent

y se puede visitar.  

El interior de la Torre no es accesible.



Villas de Benicàssim

A partir del año 1887 se empiezan a construir

las casas modernistas que forman parte de la

Ruta de las Villas y en ese momento 

Benicàssim se convierte en un destino turístico muy conocido.

Estas casas se encuentran en los 

paseos marítimos Pilar Coloma y Bernat Artola. 

El recorrido es accesible.

Esta es Villa Elisa: 

Parque Natural Desert de les Palmes

Muy cerca de Benicàssim, a solo 6 Kilómetros,

encontramos el Parque Natural Desert de les Palmes.



En esta montaña está el monasterio de los Padres Carmelitas,

las ruinas del antiguo monasterio,

las ruinas del Castillo de Montornés,

el centro de información La Bartola y

rutas para hacer a pie o en bici.

Monasterio Carmelita

Monasterio en el que viven frailes Carmelitas.

Se puede visitar la iglesia. 

Desde este lugar hay unas vistas

muy bonitas de Benicàssim.

Entrada no accesible.

Antiguo Monasterio Carmelita 

Ruinas del primer monasterio Carmelita.

Está muy cerca del monasterio actual.



No accesible.

Este es el monasterio Carmelita:

Castillo de Montornés

Lo construyeron los árabes.

Ahora está en ruinas.

Se puede ver caminando 45 minutos. 

Ruta no accesible.



Senderismo en el Desert de les Palmes

En el Desierto de las Palmas existen 9 rutas marcadas

para hacer caminando y 3 rutas para hacer 

en bicicleta de montaña.

Vía Verde del Mar

Es una ruta fácil de 5’5 Kilómetros que llega hasta

Oropesa del Mar por la costa. Si queremos

hacer la ruta completa de ida y vuelta

son 11 Kilómetros.

Se puede hacer caminando o en bicicleta.

Tiene unas vistas muy bonitas del mar.

Es accesible. 

Es posible recorrerla en handbike o andando, 

en silla de ruedas o bicicleta de paseo adaptada. 

Tiene áreas de descanso con bancos y aparcamiento para bicicletas.



Estas son fotos de la vía verde.

Ruta cicloturística

Es un carril de bicicletas circular de 16 kilómetros. 

Tiene vistas muy bonitas del pueblo y de la playa. Desde esta ruta se

llega a la Vía Verde del Mar.

Es accesible. En la playa tiene cuatro puntos de baño adaptado.

Actividades y eventos deportivos

El buen clima hace que Benicàssim sea un



lugar ideal para practicar deportes

al aire libre todos los meses del año.

Puedes practicar deportes en el mar

como vela, kayak, kitesurf y otros más.

También puedes practicar senderismo,

patinaje y ciclismo.

Otra opción para hacer deporte 

es utilizar las instalaciones deportivas municipales:

piscina municipal y polideportivos.

Iglesia de Santo Tomás de Villanueva

La parroquia de Santo Tomás de Villanueva

está en el centro histórico de Benicàssim.

Tiene unas pinturas muy bonitas en el interior.



Esta es una foto de la iglesia.

Actividades culturales

• Fiestas populares

Benicàssim tiene dos fiestas propias que son muy animadas.

En la semana del 16 de enero celebramos 

San Antonio y Santa Águeda. 

Es muy tradicional, con hogueras, 

procesiones, conciertos, concursos, toros, etc. 



El día más importante es el Día de las Paellas.

Este día las calles se llenan de gente disfrutando 

y cocinando paellas con sus seres queridos.

El 22 de septiembre celebramos Santo Tomás de Villanueva,  

el patrón de la iglesia. 

En estas fiestas hay también actos tradicionales, 

música, toros y actividades para niños.



• Festivales

Benicàssim se llena de color, ambiente y 

música durante todo el año.

Tenemos el Festival de Flamenco,

el Festival de Blues y el 

Certamen Internacional de Guitarra Francisco Tárrega, 

entre otros.

Los festivales más grandes y conocidos son:

el FIB, el Rototom Sunsplash y el San San.

Otros festivales culturales para familias 

son el Benicàssim Torre a la Vista (de piratas) 

e Imagina Benicàssim (de magia). 

También celebramos en septiembre

un evento modernista que se llama 



Benicàssim Belle Époque.

Gastronomía

Los arroces, pescados, carnes 

y otros platos tradicionales mediterráneos 

son típicos de la gastronomía popular de Benicàssim.

En los restaurantes y las casas 

podemos encontrar platos como la paella valenciana, 

la fideuà, el suquet de pescado o el tombet de cordero.



Dónde dormir

• Hoteles en Benicàssim

- Hotel Intur Bonaire (4 estrellas)

Avda. Gimeno Tomás, 3

Tel. 964 39 24 80

 reservas@intur.com

 https://www.intur.com/hotel-bonaire-benicasim/

- Hotel Intur Orange (4 estrellas)

 Avda. Gimeno Tomás, 9

Tel. 964 39 44 00

 reservas@intur.com

 https://www.intur.com/hotel-orange-benicasim/

- Hotel Servigroup Trinimar (4 estrellas)

 Av. Ferrandis Salvador, 184

Tel. 96 430 08 50

 trinimar@servigroup.es 

 https://www.servigroup.com/es/hotel-trinimar-benicasim/ 

- Hotel Palasiet Thalasso Clinic & Hotel (4 estrellas)

 Calle Pontazgo, 11

 Tel. 964 30 02 50

 info@palasiet.com 

 https://www.palasiet.com/ 

mailto:reservas@intur.com
https://www.palasiet.com/
mailto:info@palasiet.com
https://www.servigroup.com/es/hotel-trinimar-benicasim/
mailto:trinimar@servigroup.es
https://www.intur.com/hotel-orange-benicasim/
mailto:reservas@intur.com
https://www.intur.com/hotel-bonaire-benicasim/


- Hotel Voramar (4 estrellas)

Paseo Marítimo Pilar Coloma, 1

Tel. 964 30 01 50

 reservas@voramar.net 

 https://www.voramar.net/ 

- Hotel Intur Azor (3 estrellas)

Avda. Gimeno Tomás, 1

Tel. 964 39 20 00

 reservas@intur.com 

 https://www.intur.com/hotel-azor-benicasim/ 

- Hotel Montreal (3 estrellas)

Calle Les Barraques, 5

Tel. 964 30 06 81,+34 663 27 34 02

 vacaciones@hotelmontreal.es 

 https://hotelmontreal.es/hotel-montreal-vacaciones-en-benicassim/ 

- Hotel Soleá House (3 estrellas)

Calle Los Dolores, 16

Tel. 964 30 43 43

 info@soleahouse.com 

 https://soleahouse.com/ 

- Hotel Sunna (3 estrellas)

 Calle Leopoldo Querol, 3

Tel. 964975109 / 656743829

 reservas@sunnahotel.com 

mailto:reservas@sunnahotel.com
https://soleahouse.com/
mailto:info@soleahouse.com
https://hotelmontreal.es/hotel-montreal-vacaciones-en-benicassim/
mailto:vacaciones@hotelmontreal.es
https://www.intur.com/hotel-azor-benicasim/
mailto:reservas@intur.com
https://www.voramar.net/
mailto:reservas@voramar.net


 https://www.sunnahotel.com/ 

- Hotel Bulevard (3 estrellas)

 Cristobal Colón, 6

Tel. 964 30 05 47

 info@bulevardhotel.com 

 https://www.bulevardhotel.com/es/ 

- Hotel Bersoca (2 estrellas)

Gran Avinguda Jaume I, 217

Tel. 964 30 12 58

 bersoca@hotelbersoca.com 

 https://www.hotelbersoca.com/ 

- Hotel Canadá (2 estrellas)

Calle La Pau, 1

Tel. 964 30 46 11

 canadabenicassim@gmail.com 

 https://www.hotelcanadabenicassim.com/es/ 

- Hotel Eco Avenida (2 estrellas)

Av. Castelló, 2 con cruce calle Quatre Camins

Tel. 964 30 00 47

 hotelavenida@hotelecoavenida.com 

 https://www.hotelecoavenida.com/ 

- Hotel Apartamentos Finca los Pinos (2 estrellas)

Calle Mas Vell, 4

https://www.hotelecoavenida.com/
mailto:hotelavenida@hotelecoavenida.com
https://www.hotelcanadabenicassim.com/es/
mailto:canadabenicassim@gmail.com
https://www.hotelbersoca.com/
mailto:bersoca@hotelbersoca.com
https://www.bulevardhotel.com/es/
mailto:info@bulevardhotel.com
https://www.sunnahotel.com/


Tel. 960 69 39 57

 fincalospinos@iberflat.es 

 https://www.iberflat.es/benicassim/ 

- Hotel Tramontana (2 estrellas)

Paseo Marítimo Ferrandis Salvador, 6

Tel. 964 30 03 00

 info@hoteltramontana.com 

 http://hoteltramontana.com/ 

- Hotel Vista Alegre (2 estrellas)

Av. Barcelona, 71

Tel. 964 30 04 00

 vistaalegre@imk.es 

 http://hotelvistalegre.com/ 

- Hotel Bosquemar (1 estrella)

Calle Santo Tomás, 73

Tel. 964 04 61 53

 bosquemarhotel12@gmail.com 

 https://nuestrohotelenbenicassim.blogspot.com/ 

• Hostales y pensiones en Benicàssim

- Hostal Garamar II

Calle Secretari Chornet, 24

Tel. 964 30 00 11

 hostalgaramar@hotmail.com 

mailto:hostalgaramar@hotmail.com
https://nuestrohotelenbenicassim.blogspot.com/
mailto:bosquemarhotel12@gmail.com
http://hotelvistalegre.com/
mailto:vistaalegre@imk.es
http://hoteltramontana.com/
mailto:info@hoteltramontana.com
https://www.iberflat.es/benicassim/
mailto:fincalospinos@iberflat.es


- Hostal Beni

Calle Santo Tomás, 149

Tel. 964 74 27 09

 hostalbeni@hotmail.com 

 https://hostalbeni.com/ 

- Hostal Residencia la Torre

Calle Estatut, 14

Tel. 964 30 33 87

- Pensión Dos Puertas

Calle Bayer, 22

Tel. 964 30 02 79 / 636159128

 pension2puertas@outlook.es 

• Campings en Benicàssim

- Camping Azahar. 1ª Categoría.

 Partida Vila-roig, s/n

Tel: 964 30 31 96

campingazahar@yahoo.es

http://www.campingazahar.es/

- Camping Bonterra Resort

Av. Barcelona, 47

Tel: 635780376

 info@bonterraresort.com

mailto:info@bonterraresort.com
http://www.campingazahar.es/
mailto:campingazahar@yahoo.es
mailto:pension2puertas@outlook.es
https://hostalbeni.com/
mailto:hostalbeni@hotmail.com


 http://www.bonterraresort.com/

- Camping Florida

Calle Sigalero, 34

Tel: 964 39 23 85

 cflorida@campingflorida.net

 http://www.campingflorida.es/

- Camping Gran Avenida

 Gran Avenida Jaume I, 267

Tel: 964 10 10 23 / 663 955 338

 granavenidacamping267@gmail.com

 https://campingavenida.es

- Camping Tauro

 Gran Avenida Jaume I, 295

 964 39 29 67

 info@campingtauro.com 

 https://campingtauro.com/ 

• Albergues en Benicàssim

- Albergue Juvenil Argentina

Avda. de Ferrandis Salvador, 40 

12560 Benicàssim 

Tel.: 964 55 84 00

albergbenicassim_ivaj@gva.es

https://campingtauro.com/
mailto:info@campingtauro.com
https://campingavenida.es/
mailto:granavenidacamping267@gmail.com
http://www.campingflorida.es/
mailto:cflorida@campingflorida.net
http://www.bonterraresort.com/


• Zonas de autocaravanas en Benicàssim

Existen unas zonas para aparcar 

las autocaravanas. 

Una autocaravana es un vehículo que sirve como alojamiento.

Zonas de autocaravanas accesibles:

- Área de autocaravanas de Benicàssim

Calle Ausiàs March s/n

Aparcamiento gratuito. 

Se puede aparcar hasta 24 horas. 

Abierto todo el año.

Cómo llegar a Benicàssim

• Con avión.

El aeropuerto  de Castellón 

está a 36 kilómetros de Benicàssim.

El aeropuerto de Manises-Valencia

está a 75 kilómetros

• Con coche.

Por la carretera N-340 tiene tres accesos.

Por la autopista AP7 con las salidas 45 (norte) o 46 (sur).

• Con tren.

Podemos llegar en tren a Benicàssim 

desde Barcelona, Valencia, Castellón y otros

pueblos cercanos a Benicàssim.



• Con autobús.

Se puede llegar desde municipios cercanos 

como Oropesa del Mar, Torreblanca o Castellón. 

También desde otras ciudades como Madrid, 

Barcelona o Zaragoza, con muchos horarios 

y sin cambiar de transporte.

Más información sobre Benicàssim

• Tourist Info Casa Abadía

Calle Sant Tomàs, 76 – bajo (Casa Abadia) Oficina Central

12560 Benicàssim

T. 964 300 102

turismo@benicassim.org

• Tourist Info Torre de Sant Vicent (Abierta en verano)

Paseo Marítimo Bernat Artola s/n

12560 Benicàssim

T. 639609805

turismo@benicassim.org  

• Tourist Info Heliòpolis (Abierta en verano)

Avenida Ferrandis Salvador, s/n

Playa Heliòpolis

12560 Benicàssim

T. 964395034

turismo@benicassim.org  

mailto:turismo@benicassim.org
mailto:turismo@benicassim.org
mailto:turismo@benicassim.org

